



2020年第201回通常国会開会式

ご挨拶

新年明けましておめでとうございます。皆様2020年の新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年の台風19号により栃木県も大変な被害を受けました。県内で約1万9千棟の浸水被害があり、農作物にも大きな被害をもたらしました。被害を受けた皆様に心よりお見舞い申し上げます。私も翌日から現地視察をさせて頂き、栃木県・被害自治体と共に国へ被害状況を報告し、支援を訴えました。一部指定がされていなかった災害救助法の対象区域を県内全域として頂くなど国も柔軟に対応して頂き、一定の成果もありました。被害者の皆様が1日も早く日常を取り戻せるよう引き続き全力を尽くす所存です。

今年7月にはいよいよ東京オリンピックが開催されます。昨年末には開会式会場となる新国立競技場も完成し、盛り上がりを感じます。競技会場整備はもちろんですが、観戦に訪れる訪日外国人向けの交通・通信インフラ整備が進んでおります。

1964年東京オリンピックは戦後焼け野原からの復興を印象付ける大会でしたが、56年ぶりの開催となる今大会では東日本大震災より全国で発生する大きな災害からの復旧・復興と戦後からの大きな発展を印象付ける大会となる事を期待しております。

憲法審査会



昨年9月に憲法審査会長に互選され、年末には審査会も開催されました。

国民投票法改正案の審議・採決を目指しましたが、各党の意見が折り合わず次期国会での引続き協議となりました。

憲法論議は政局に左右されず討議されるべきものかと思っておりますので、与野党で建設的な議論が行われる機会を設定出来るよう、丁寧に進めていきたいと思っております。

2019年トピックス



被災地視察



内閣府要望



総務省要望



国交省要望

ご意見・ご質問などございましたら
お気軽にご連絡下さい。

さとう勉 後援会事務所

小山事務所 TEL.0285-25-7878 〒323-0014 栃木県小山市喜沢84

真岡事務所 TEL.0285-83-7788 〒321-4362 栃木県真岡市熊倉町911

E-mail g02103@shugiin.go.jp

ホームページ <http://www.satoben.jp/>